
 

3ª Reunião Comitê de Informação - Rolim e Paulo 

31/08/2022 – Teams – 14h47 

Encaminhamentos: 

 Prioridades do Paulo estão listadas em cartão próprio no Trello; 
 

 Diminuir a complexidade do Secretário Técnico - tornar a Secretaria Técnica um setor administrativo 
(era um poder exclusivo do Mario, pelo que ele representava - conselheiro do SEBRAE, decano do 
FOPEME - deu a vida pelo Fórum nesses 14 anos, atuava como presidente de fato do FOPEME e não 
como Secretário Executivo); 

 
 Reescrever o Regimento definindo a atribuição real do Secretário Técnico - atribuição 

administrativa); hoje temos: 1) o Colegiado, 2) o Presidente, Louise, 3) O Secretário Executivo, era 
Mario, 4) Apoio da Secretaria Técnica, Sebrae; 

 
 À luz do estado do FOPEME: quem organiza as reuniões? quem preside as reuniões?  

 
 Colocar na pauta da reunião com Louise, uma coluna de como está hoje e outra coluna de como 

deveria ser, de maneira que o Secretário Técnico fosse um administrativo com habilidade de reunir 
os grupos, se envolver e não ser um articulador político. Essa instância mais sensível tem que ser de 
um grupo de trabalho ou câmara técnica (desenhar isso no Comitê Temático de Informação). 

 
 O Sebrae tem os Comitês Territoriais - hoje não tem a conexão com o FOPEME. A solução está no 

Observatório, onde teremos dados e informações; (os Comitês Temáticos tem um coordenador 
público e um privado - O CT de Informação terá que ter um coordenador público - minha sugestão é 
que seja SEPL; e um coordenador privado: SEBRAE, mas que Sebrae coordene); 

 
 Será programada reunião com Luiz, Rodrigo, Ana e Paulo para segunda-feira 5/9. Pensar duas 

colunas: 1) como funcionava com Mario e 2)  Funções: a) Representar Presidente; 2) Chamar e 
coordenar as reuniões técnicas; 3) fazer interfaces com A, B, C....; 4) Puxar uma dessas funções para 
o Observatório – Paulo irá assinalar esses pontos no Regimento e na pauta da reunião com Louise. 

 
 Aproveitar os bons ventos com Louise para que os Secretários do Futuro, sejam como se fosse só um 

Rei da Inglaterra, mas nós, na retaguarda como primeiro ministro; 
 

 Ser secretário, é um papel de gestão administrativa e do processo; 
 

 Paulo, ao invés de estar lotado no secretário do FOPEME, estará lotado no Comitê do Sebrae; Rolim 
já pensava há algum tempo, em deixar Paulo como gestor do Observatório – Ana e Rodrigo não 
terão tempo pra se dedicar a essa pauta com exclusividade; Se nada der certo, Paulo ajudará na 
pauta de desburocratização com Rolim; 

 



 

 Ideia de fazer uma parceria do SEBRAE com o Estado, para podermos efetuar as atualizações nos 
Portais FOPEME e no Paranaense da MPE. Atualmente o login de acesso é de Mario; 

 
 O acesso ao mailing do FOPEME, já é um acesso fopeme@sepl.pr.gov.br , com senha de acesso 

compartilhada entre secretário técnico e Paulo; 
 

 Na reunião com Louise, fechar a pauta da próxima reunião, entregar as respostas às dúvidas de  
Kayan e explicar a ela, que já estávamos fazendo um redesenho do FOPEME, a Câmara Técnica do 
Observatório (nota do Paulo: Comitê Temático de Informação) – para facilitar a vinda de uma pessoa; 

 

 


